

3年1組

学級訓 百花繚乱

校内陸上 5月2日

校内陸上記録会が、5月2日に行われました。

この日は、天気が悪く延期になる確率もありましたが

無事に最後まで行うことができましたっ。

結果は

総合優勝が3-2でしたあ o (´・ω・`o)

3-1組は、準優勝でした ｷﾀ————(°▽°)————!

ですが、3-1の団結力で大縄では、見事に **1位** でした Σ d (°▽° d) ｷﾀｯ!

全員リレーでも **1位** でした!

学級旗リレーでは、惜しくも2位でした・・・。

この校内陸上記録会で、得たものは・・・

友情と団結力を得ました!

とてもいい校内陸上記録会になりました。

修学旅行

修学旅行期間は、6月9日、6月10日、6月11日です。

1日目

【法隆寺】

法隆寺は飛鳥時代の姿を現在に伝える仏教施設であり、聖徳太子ゆかりの寺院です。



【東大寺】

南大門



大仏

平成10年には「古都奈良の文化財」として世界文化遺産にも登録されました。



2日目

【伏見稲荷神社】

【北野天満宮】

【金閣】

を貼るのは二・三層のみ。ただし最上層のみとする異



説もある。) 初層・二層・三層のそれぞれに異なる様

3日目

【 京都タワー】

【 東寺 】



この3日間を終えて・・・

友達との絆を深め合いお互いのことを知ることができました。

この体験はこれからにとってとても必要なことだったと思います。

総合体育大会

体育祭

9月8日（土）に桜丘中学校では体育祭が行われました。

3年生にとっては最後の体育祭だったのでみんな頑張ることができました。

今年は緑団が優勝でした。

準優勝は青団。

3位は黄団

4位は赤団でした。

体育祭の後は・・・

～さくら祭～

10月21日(日)には、全校生徒181人の思いが詰まった

さくら祭が開催されます。

今年のさくら祭のテーマ、それは『～らしさ』です。

さくら祭は今年を入れて、後2回しかありません。

だからこそ、残り2回のさくら祭を歴史に残すために

一人ひとりの『～らしさ』を大切にし、最高のさくら祭に

できるように全力で取り組みます！

(◎ ~ ω ~ ◎) / {さくら祭を終えて・・・}

私たち3年生にとって最後となるさくら祭が終わりました。

当日は オープニングセレモニーから始まり

インタラクティブフォーラム、個人発表、（ダンス発表、バンド演奏）で大いに盛り上がりました!

そのあとは、学級発表でたくさんの笑いに包まれました><*

エンジョイタイム(お昼休憩)には、PTAの皆さんにより

.たくさんの食べ物を作って頂き、楽しい時間を過ごす事ができました(ω*)ノ

そして、エンジョイタイムの後には合唱コンクールが行われました。

各学年綺麗な歌声を体育館いっぱいに響かせていました(´ω´*)